

Cuentos Del Bosque Noble

Juan Manuel Donaire Garcia



Capítulo 1

Cuentos Del Bosque Noble

Primera casería; principio de algo nuevo?

Los zorros tenían su lugar en el Bosque Noble y los lobos también y aunque andaban en cuatro patas podían hablar como seres humanos y eran capaces de usar magia y el Bosque Noble no era como cualquier bosque.

L'si despertó muy pronto esa mañana la zorra estaba entusiasmada porque hoy sería el momento en que pasaría de ser una cachorra a ser una zorra hecha y derecha se levantó de la cama de hojas de menta y salió de la guarida de su familia los L'ni'el.

Afuera la esperaban su hermano mayor y sus padres así como el macho alfa y el chamán.

El chamán se acercó a L'si le lamio la nariz, el interior de las orejas y los ojos luego le dijo— L'si estas preparada para tu primera casería el primer que encuentres ese debes traer pero si en el camino matas a otro ese es el que nos debes traer ¡Ahora ve!

Con un trote veloz L'si fue como el viento pronto dio con un gordo y succulento conejo blanco esto sería fácil pero en cuanto se acercó se tropezó con un fornido lobo, L'si lo miro asustada los lobos son peligrosos...

—Perdone usted señorita zorra— Dijo el lobo

L'si contesto sorprendida— ¿Señorita zorra?

El lobo se sorprendió— Si yo pensé que a ustedes los zorros les gusta que uno sea amable.

— Si es cierto solo que no me lo esperaba de un lobo— Dijo L'si y regresando al tema— El conejo es mío— Y Corrió asía el conejo que llevaba distancia.

El lobo contesto— El conejo es de quien lo agarre.

Así que la zorra y el lobo persiguieron al conejo en lo que parecía ser una competencia amistosa, quien no conociera a los lobos y zorros pensaría al ver a estos dos que no habían problemas entre ellos o que el conejo no

era importante para ellos.

Entonces la carrera se detuvo cuando se interpuso entre ellos un horriblemente terrible trol de dos metros, verde como el moho de la comida echada a perder e igualmente appestoso, y sus dientes largos y filosos como cimitarras para terminar era gordo y extremadamente musculoso— Farrnk, este conejo es mi mascota no les puedo dejar que se lo coman.

El lobo y la zorra se detuvieron la L'si permaneció inamovible en silencio sabía que tenía que casar el conejo pero le temía al trol pero el lobo no se asustó pareció emocionarse y le gritó al trol terminantemente— ¡No te interpongas entre mí y mi presa!— Luego saltó al cuello del trol y le perforó el cuello aunque no lo suficiente, el trol lo agarró con una mano e iba a estrujarlo hasta que reventara, cuando L'si sin que ella supiera de donde sacó valor y le mordió el talón al trol aunque su mordida era menos poderosa que el lobo fue suficiente para que el trol se distrajera haciéndola a un lado con el pie, el lobo aprovechó para soltarse y terminar de desgarrarle el cuello al trol esta vez de manera mortal, el trol cayó inerte al suelo.

El lobo dijo triunfal— No será conejo pero tiene más carne— Agarró firmemente el brazo del trol y lo empezó a jalar a su guarida, L'si vio al lobo jalar al trol a su guarida a un paso muy lento y le sorprendió tanto que perdió interés en el conejo gordo, la verdad lo encontró admirable.

— ¿Puedo ayudarte a jalar el trol?— Le preguntó L'si.

— Si lo sientes— Contestó el lobo.

L'si agarró el otro brazo y jalo con el esfuerzo de ambos fue más fácil jalar al trol a la guarida del lobo cuando llegaron todos los lobos se sorprendieron solo en tiempos de leyendas un zorro piso terreno de lobos esto fue más sorprendente que el trol.

El macho alfa y el chamán lobos se acercaron a L'si y la olieron.

El chamán le dijo al lobo que mató al trol— ¿A'or ella te ayudó a matar al trol?

El lobo del bosque contestó— ¡Por supuesto!

L'si que no se sentía amenazada dijo— Conque tu nombre es A'or para ser un lobo tan respetuoso no me dijiste tu nombre por si no sabes el mío es L'si.

El alfa ordeno— Córtenle el brazo al trol y dénselo a la zorra.

Y en un santiamén los lobos le cortaron el brazo a mordiscos y se lo dieron a L'si.

El chamán lobo le dijo a L'si— Cuando le lleves tu presa a los tullos recuerda mencionarles a K'ala y a S'mbu.

¿K'ala y S'mbu? Se preguntaba L'si cuando se llevó el brazo cuando llevo a su guarida todos los zorros se sorprendieron desde tiempos de la leyenda nadie había traído como presa un pedazo de trol a los zorros.

El alfa y el chamán le exigieron una explicación que dio frente a todos incluida su familia que estaba confundida y cuando termino L'si menciono a K'ala y a M,mbu y que no sabía que significaba el chamán le contesto— Eran un lobo y una zorra de las leyendas que casaban como uno pese a las diferencias entre zorros y lobos.